

18/12/10

Aménagement hydraulique

Le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la Haute-Vallée de l'Aude (SIAH HVA) s'est réuni mardi pour le dernier comité de l'année. Présenté par le président, Pierre Bardiès, les points abordés ont été validés par les délégués.

A savoir : la demande d'adhésion au syndicat de la commune Les Angles qui est sur le bassin versant du fleuve Aude, ce qui porte à 111 le nombre de communes adhérentes au SIAH HVA ; la validation des secteurs de travaux 2012 et le plan de financement : pour cette 6^e tranche les communes concernées sont Escouloubre sur l'Aude, Rouze sur la Bruyante, Quillan (Laval) et Saint- Julia de Bec sur le Saint- Bertrand.